



JORNAL NIKKEY SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

1万2千人がマスク無し 捜査渦中のサレス氏も参加



モトシアッタでのボルソナロ大統領 (Alan Santos/PR)

ボルソナロ大統領は12日、マスクも着用せずに1万2千人の支持者を引き連れ、聖市などでバイクでのデモ行進「モトシアッタ」を行った。今回のモトシアッタには、最高裁から捜査命令が出されているリカルド・サレス環境相も参加し、物議を醸した。13、14日付伯字紙が報じている。

大統領は午前10時に北部サンタナナに集合した約1300キロ先のジョシナイ市を出発。大返し地点として出発。大統領は軍警や軍警のヘリコプターなどによる警備を受けながら、パデイレイン高速道路2車線を独占してモトシアッタを行った。約30分間半の13時30分頃に聖市南部のイビラエラ公園のバンドイランテ・モニメントまで戻ってきた。

参加者は約1万2千人で、道中、「ビバ！ボルソナロ」などの掛け声をあげながら、意気揚々と行進を行った。

この前日の11日、伯国ではコロナによる死者が2215人、新規感染者が8万6061人（メデアの集計、保健省の統計では死者2216人、感染者9万5149人）を記録。直近1週間での1日の平均死者数が1912人と、ここ20日間の最高を記録。死者の総数は48万人4千人を超えていた。

大統領の行動はコロナ第3波（保健担当者の見

コロナ禍 感染者と死者が増加 今後しばらく悪化の予想の中

新型コロナウイルスの感染第3波への懸念が広がる中、感染学上の第23週（6月6日）は感染者と死者が共に前週より増加し、保健省も死者増加との見通しを示した。

13日現在の感染者は前日比で3万7948人増の174万1276人、直近7日間の新規感染者は6万6529人/日、死者は前日比で1129人増の48万7401人、新たな死者は2千人/日と

また、感染学上の第23週の感染者は47万7393人（6月6日）で、前週より15%増加し、死者は770人/日で、前週より22%増加した。同日、保健省は1万3741人（1963人/日）で前週より19.8%増加した。直近7日間の感染者は9日間の5万7422人/日以降、死者は7日間の1656人/日以降、増加している。

死者増加は、感染者増や入院患者増、集中治療室の占有率上昇から予想されていた。ケイロガ保健相は8日、上院コロナ禍調査委員会（CPI）で、直前の15日間、死者増加のペースが速まっていると、死者が増加に転じる可能性に言及していた。同相は12日も、死者が増加傾向にある事を認めていた。

第23週は前週比で感染者が増え、死者も20%以上増えた。感染者増や入院患者の増加で外出規制の強化や厳しい規制の維持が求められる。経済活動も制限され、経済活動低下は失業率上昇や国内総生産（GDP）の成長率低下を招



感染者と死者の毎週の推移 (保健省公式サイトより)

聖州は再び接種計画早める

可能性が減るため、専門家や企業家はワクチン接種の早期実施を切望している。

き得るため、専門家や企業家はワクチン接種の早期実施を切望している。

接種を受けた人は感染しなくなり、感染させたりする

大半の国民反対の中で開幕 デモ発生、視聴率過去最低

国民の大半がコロナ禍を理由に開催を反対する中、伯国開催のサッカーコパ・アメリカは14日付伯字紙などが報じている。

この前日の11日、伯国ではコロナによる死者が2215人、新規感染者が8万6061人（メデアの集計、保健省の統計では死者2216人、感染者9万5149人）を記録。直近1週間での1日の平均死者数が1912人と、ここ20日間の最高を記録。死者の総数は48万人4千人を超えていた。

大統領の行動はコロナ第3波（保健担当者の見

東西南北

13日、伯国の日曜夜のおなじみのクロイボ局の長寿番組「ドミンゴ・ド・ファウストン」の司会者ファウストン（71）が番組を病気で、理由不明で降壇した。理由は尿路感染で、10日に市のアルベルト・アインシュタイン病院に入院中

だ。同番組は1989年から32年も続いているが、ファウストンが健康上の理由で番組に出演しなかつたのはこれが初めて。注目されている。ファウストンの丈夫な体や健康な生活スタイルが、若者の模範となつてきた。これは、窃盗を命じた19歳と23歳の若者が逃亡中に事故を起こし、乗っていた車が動けなくなった後、ドアを開けた軍警から27発

SECOM 虚報ジャーナリストを裏で支援 政府が大手メディア幹部を紹介?

大統領府通信局 (SECOM) 元局長のフアビオ・ウイケン・ガルテン氏が、フェイクニュース捜査の調査委員会 (CPI) 報告官のレナン・カリエイロ

大統領府通信局 (SECOM) 元局長のフアビオ・ウイケン・ガルテン氏が、フェイクニュース捜査の調査委員会 (CPI) 報告官のレナン・カリエイロ

コパ・アメリカの開幕戦 (Lucas Figueiredo/CBF)

その開幕戦においてセレンは、急遽呼び寄せた15人の選手の一部を投入し、戦術調整に苦しむベネズエラを倒すことに成功した。前半19分にネイマールのPKで、後半23分にマルキーニョスのゴールで、4-1でガビゴールに選手3人とスタッフ1人の感染を発表。コロナ感染もスタッフ2人の感染が判明した。また、14日は、17日に伯国と対戦するペルーにスタッフ1人の感染が明らかになり、感染者は計20人となった。

経済活動指数は期待以下 動向調査ではGDP改善も

中銀が、4月の経済活動指数 (IBCIBR) は前月比で0.44%増、昨年同月比で15.92%増、15ヶ月の累計でも昨年同月比で4.77%増したが、12ヶ月間の累計は1.2%減だったと発表。14日付伯字紙が報じた。

農業、工業、サービス業、税収を基に試算される IBCIBR は、国内総生産 (GDP) の先読み指数で、中銀通貨政策委員会 (Copom) が経済基本金利 (Selic) を決める際の参考資料の一つだ。

動向調査「フォーカス」では、今年のインフレ予測が5.44%から5.82%、今年のGDP予測は4.36%から4.85%に修正された。インフレ率の予測は10週連続、GDPの予測は8週連続の上方修正だ。

インフレ予測は政府目標の5.25%を超えた状態が続いており、中銀がインフレ抑制の意味で Selic を引き上げる事は必至だ。中銀は前回の Copom 後に、15日16日開催の委員会でも Selic を0.75%ポイント引き上げる意向を表明済みだ。今回の調査では、年末時点の Selic は、5.75%から6.25%に引き上げられている。

外国人為替市場

中銀サイトより
6月14日午後4時現在

米ドル相場	5.069 R\$
売	5.068 R\$
買	
円相場	0.0461 R\$
売	0.0461 R\$
買	

コパ・アメリカの開幕戦 (Lucas Figueiredo/CBF)

その開幕戦においてセレンは、急遽呼び寄せた15人の選手の一部を投入し、戦術調整に苦しむベネズエラを倒すことに成功した。前半19分にネイマールのPKで、後半23分にマルキーニョスのゴールで、4-1でガビゴールに選手3人とスタッフ1人の感染を発表。コロナ感染もスタッフ2人の感染が判明した。また、14日は、17日に伯国と対戦するペルーにスタッフ1人の感染が明らかになり、感染者は計20人となった。

ニッケイ新聞出版、宮坂国人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛

ブラジル版のよは販売開始!

日ポ生活会話ガイド

o Jeitinho no Japão para os brasileiros

ブラジル人のためのニッポンの夏夜

日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利
面白くて分かりやすい
画像付き日常生活の会話
カテゴリー別、辞書付き
日本の生活ガイドにも

ご注文・お問い合わせ先

ニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアマデ
郵便でのご注文の方は、太陽堂・フォノマギまで

ニッケイ新聞社 11-3340-6060
太陽堂 11-3208-6588
フォノマギ竹内書店 11-3104-3399

特別価格 R\$50

JICA助成金建設委員会設立

新規会員は順調に205人増



挨拶する税田会長

JICAの助成金交付事業の費用と共に、JICA施設等整備助成金交付事業建設委員会設立を発表。委員長は税田清七会長、副委員長は島袋栄喜氏含め19人からなる委員会が承認された。

事務局報告では前園マルセリノ事務局長が「援協傘下福祉施設では2月から入居者や職員のワクチン接種をし、2回目を終え安定しています。接種しても罹らない訳ではないので、まだ注意が必要」と述べた。

前園事務局長によると、イベランジャホームでは職員3人が接種後コロナに感染、軽症のため自宅療養している。一方、入居者からは感染者が出ていないという。

援協傘下にある福祉施設の平均扶助率(本人や家族が負担する分が実際の経費に占める割合)は、イベランジャホームが35.40%、厚生ホームが52.41%、あけぼのホームが54.40%となっている。

イベランジャホーム以外では生活困窮した人も多く、入居費が100%を支えない人が多いため、運営委員が経費削減などの努力しているが赤字が出ている状態。老人ホームは毎日24時間稼働するため、祝日がある月には手当が付き経費がよくなる事となる。

コロナ禍の影響で州政府との契約更新が滞り、扶助率が100%となっていた医療部門の自閉症児療育施設(PIP A)は、4月から契約更新され5万5千の助成

サンパウロ日伯援協協会の3氏が5月中旬に亡くなった。税田会長は開会の挨拶で、1分間の黙祷で始まった。

税田会長は開会の挨拶で、1分間の黙祷で始まった。

税田会長は開会の挨拶で、1分間の黙祷で始まった。

JH 旅行感覚の『せとうち訪問』

オンライン体験イベント第1弾

サンパウロ市のジャパンハウス(JHSP、エリック・アレキサンダー・クルック館長)は旅行感覚を味わえるオンライン体験イベントシリーズを企画している。

第1弾となる「せとうち訪問」を7月1日午後7時に開催する。

「芸術と自然が調和している場所」として日本で唯一、「ニューヨーク・タイムズ紙」2019年に行き渡り世界の52の場所にも選ばれた「せとうち」を巡り、各地の見所や地域の工芸、祭りやおもてなし文化を浮き彫りにしていく。

第1弾となる「せとうち訪問」では、瀬戸内海東部に位置する岡山県、兵庫県、香川県、徳島県、4県を紹介。同企画は、日本の各地域が持つ多様性を、自然や景観だけでなく、食や暮らし、歴史や文化、歴史文化、現代アート、祭り、文学、日本人の美意識に至るまで様々な情報を提供し、日本という国の新たな側面を紹介していくもの。

クルック館長は同企画について「JHSPとして日本の新たな側面を紹介したい」と思い、今回はこの地域を選びました。伯国ではあまり知られていない文化や自然に恵まれた美しい瀬戸内の島々など、地域の多様な可能性



瀬戸内の風景 (JHSP提供)



40食限定で販売する食体験セットの料理内容イメージ (JHSP提供)

「瀬戸内の食」が体験できるという食体験キットは、すぐに食べられる事ができる料理配膳形式となるため、配達にはサンパウロ市内限定。白石シェフが同企画で紹介する4県の郷土料理や名産物を再現。日本酒などが同梱される。

セット内容は香川県からは「讃岐うどん」とたこの材料を大判焼の型で焼いた「たこ判」、岡山

待ってもらったことなど、昔の日本人のおもてなし精神を何度も経験させてもらった」と懐かしそうに振り返った。

個人的には、ギターが趣味の森田氏は、聖市にできたジャズライブハウス「ブルーノート」によく足を運び、ブラジル音楽をライブで存分に堪能した。

森田氏は「サンパウロでは日系社会に本当に世話になりました。とくに移民100周年と110周年では日本からの来賓の受け入れ準備など、やりがいのある仕事がありました。これも日系社会の盛り上がりのおかげで感謝しています。成功しなかった」と感謝した。

さらに「地方に出張した際もお酒を振る舞ってもらったことや、祭りに招待されたことなど、日系社会の盛況を感じた」と感謝した。

森田氏は「サンパウロでは日系社会に本当に世話になりました。とくに移民100周年と110周年では日本からの来賓の受け入れ準備など、やりがいのある仕事がありました。これも日系社会の盛り上がりのおかげで感謝しています。成功しなかった」と感謝した。

大使館が「移民の日」企画

ハローキティ対談や特別照明

在ブラジル日本国大使館(山田彰特命全權大使)は6月18日(金)の「日本人移民の日」に際し、同館SNS上で公開する「大使とカフェ」企画を準備している。

「大使とカフェ」では、国内外でも人気のハローキティとタイアップにより、日本とブラジルの特別企画を準備している。

「大使とカフェ」では、国内外でも人気のハローキティとタイアップにより、日本とブラジルの特別企画を準備している。

「Rima共同」ペルー大統領候補でラモス・フジモリ氏(46)が12日、首都リマで外国メディア向けに記者会見し、決選投票の集計経過について、決選投票は開票率100%で、対立候補の急進左派ペドロ・カステジヨのSNSでも発信される

「Rima共同」ペルー大統領候補でラモス・フジモリ氏(46)が12日、首都リマで外国メディア向けに記者会見し、決選投票の集計経過について、決選投票は開票率100%で、対立候補の急進左派ペドロ・カステジヨのSNSでも発信される

集計に不審点と調査要求

対日関係強化、フジモリ氏

選挙審議会による厳正な調査が必要だと訴えた。調査すれば新大統領として日本との関係強化に取り組み考えも強調した。

決選投票は開票率100%で、対立候補の急進左派ペドロ・カステジヨのSNSでも発信される

BUNKYO, KENREN E BUTSUREN apresentam

DIA NACIONAL DA IMIGRAÇÃO JAPONESA NO BRASIL

Culto budista em homenagem aos 113 Anos da Imigração Japonesa

18/6 sexta 10h

https://www.youtube.com/bunkyodigital

ブラジル東京海上は安心と安全の提供を通じて、豊かで快適な社会生活と経済の発展に貢献します。

TOKIOMARINE SEGRADORA

NOSSA TRANSPARÊNCIA, SUA CONFIANÇA

BANCO SUMITOMO MITSUI BRASILEIRO S.A.

SMBC

みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス6% www.team-6.jp

ヨ氏(51)が得票率約50.14%、中道右派のフジモリ氏は約49.86%。票差は約5万票でフジモリ氏の敗色が濃厚。ただ疑問票もあり、当局は勝者を発表していない。国際監視団は選挙が公正に行われたとしている。

フジモリ氏は会見で、投票の集計担当者への選任に規則違反があったと主張。「中立的に集計が行われたかどうかを検証してほしい」と審議会に呼びかけ、調査が尽くされれば「最終的な結果は尊重する」とも明言した。

また人権侵害事件で服役中の元大統領について、恩赦すると公言しているフジモリ氏は「当選しても父が役職に就くこと

第12章 田舎から都会へ

そのようにしてサン・カエターノ・ド・スールで新しい生活が始まりました。1954年でした。兄は玉突き(ビリヤード)設備が付いているボールを購入、私たち姉妹がボールの方を担当し、父がビリヤードの方を受け持っていました。当時のボールに通っていた若者の間ではハボ・デ・ガロ(rabo-de-galo)という強いお酒のカクテルが流行っていました。

いつものように父を幸せにしたいと思っていた私は一生懸命働きました。朝4時から始まり、間に4時間の休憩を取っていました。ある時期、お店の周辺に北アメリカからの大きなサーカス団の会場が設けられました。その頃、一帯の七面鳥のキャラバン(Caravana do peru que fala)という種目が演じられていました。その中にシルヴィオ・サントス、カルロス・アベルト・ダ・ノブレガ、モアシル・フランコさんなどがいました。

「俺は世界一幸せな爺さんだ」

幸せな爺さんだ

宮城あきら

篤成

【あつなり】

安慶名榮子 著作

宮原ジャネ朋代 訳

宮城あきら 編集

「俺は世界一幸せな爺さんだ」

幸せな爺さんだ

宮城あきら

蝉の終活

蝉が鳴いてる八日目は今日か明日か生きねばならぬ

七年ほど前の私のまゝ一首である。第四五句は人間に懸けた言葉である。...

滝 友梨香

悟つても、その八日目がいつか分からず救われて。...



手前の届く葉の袋やテッシュの箱に力のない、うすい字で書きつけてあるものを...

学者とコロナの対決

サンマテウス 松本正雄

今世界中を悩ませてくるとは、世界中が慌てた。...

もとめず「夜のクラブや街角で酒を飲んでドロンチャン騒ぎ。...

でも発見して国民を救うならば助成金は10億と。...

手前みそ サンジョゼー・ドス・カンポス 小林音吉

手前みそとは、自分でその事柄を自分で褒めること。...

先日は、愚妻とともども、インフルエザの予防注射を打つていただきました。...

ラッキーボーイあとかた8 パラナグア 増田二郎

ゲートボールやカラオケは自粛し、日本語学校は閉ざされたままです。...

「忘れがたみの記」感想 奈良県 阿尾時男

先日は御著「忘れがたみの記」御惠贈賜り有難う御座いました。...

詩「サパト・デ・セニョーラ」 サンパウロ 相部聖花

バス停までの石ころ道を、かかとの低い運動靴で、靴音高く急ぎし朝々。...

希望者は手数料20レアルのシエツケを同封のうえ、次のアドレスに申し込まれるとよい。...



サパト・デ・セニョーラ (Orquidea Sapatinho Paphiopedilum)

MARUITI logo and product images (Tonkatsu, Yakisoba) with website URL www.maruiti.com.br.

VENDA em BANCA

Jeitinho no Japão para os brasileiros. Includes contact info for bookstores and price R\$50.

ANO XXIV - Nº 5751

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 15 DE JUNHO DE 2021

R\$ 6,00

G7首脳 中国圧力鮮明



G7サミットで初日の討議に臨む (左端から時計回りに) ミシェルEU大統領、菅首相、ドイツのメルケル首相、フランスのマクロン大統領、英国のジョンソン首相、バイデン米大統領、カナダのトルドー首相、イタリアのドラギ首相、フォンデアライエン欧州委員長=11日、英コーンウォール (代表撮影・共同)

東京五輪開催を支持表明

【コーンウォール、東京共同】伊藤廉司、吉浦寛仁、英国で開かれた先進7カ国首脳会議(G7サミット)は13日、中国の圧力を鮮明にする首脳声明を採択し、3日間の日程を終了した。軍事大国化する中国が核心的利益とする台湾を巡り「台湾海峡の平和と安定の重要性を強調し、兩岸問題の平和的解決を促す」と明記。中国を名指して「新疆ウイグル自治区の『人権尊重』や香港の『高度な自治』を提起した。東京五輪・パリンピック開催への支持を明記した。

台湾、ウイグル人権明記

石炭火力支援、年内停止

【共同】立憲民主、共産国民党、社民の野党4党首は14日、国会内で会談し、菅内閣に対する不信任決議案を15日午後に提出する方針を固めた。野党4党首は14日、国会内で会談し、菅内閣に対する不信任決議案を15日午後に提出する方針を固めた。

野党4党 きょう内閣不信任提出

与党、国会延長を拒否

【共同】立憲民主、共産国民党、社民の野党4党首は14日、国会内で会談し、菅内閣に対する不信任決議案を15日午後に提出する方針を固めた。

【共同】立憲民主、共産国民党、社民の野党4党首は14日、国会内で会談し、菅内閣に対する不信任決議案を15日午後に提出する方針を固めた。

五輪期間、まん延防止調整

政府、観客数制限は緩和へ

【共同】政府は東京五輪・パリンピックを巡り、大会期間中、東京都にまん延防止等重点措置を適用する調整に入った。新型コロナウイルス対策など準備を本格化。観客を入れるのに慎重な専門家を配した。英国内の先進7カ国首脳会議(G7サミット)は13日の首脳声明で五輪開催支持を表明し、国際公約にならなければならない。菅義偉首相は観客に感染防止等重点措置を適用する調整に入った。新型コロナウイルス対策など準備を本格化。観客を入れるのに慎重な専門家を配した。英国内の先進7カ国首脳会議(G7サミット)は13日の首脳声明で五輪開催支持を表明し、国際公約にならなければならない。

国際公約で準備本格化

【共同】政府は東京五輪・パリンピックを巡り、大会期間中、東京都にまん延防止等重点措置を適用する調整に入った。新型コロナウイルス対策など準備を本格化。観客を入れるのに慎重な専門家を配した。英国内の先進7カ国首脳会議(G7サミット)は13日の首脳声明で五輪開催支持を表明し、国際公約にならなければならない。

ワクチン職場接種始動

【共同】企業の従業員らを対象とした新型コロナウイルスワクチンの職場接種が始まった。先陣を切ったのは航空業界で、全日本空輸が13日から羽田空港で実施。日本航空も14日に開始した。日常生活への復帰を目指す。JR東日本や伊藤忠商事など多くの大企業が21日の開始を目指して準備を進めている。同日は各大学で学生への接種も始まる。政府は14日、職場接種の予定数が1千万人分を超えたと発表した。

東芝、社外取締役2人退任

【共同】東芝は13日、昨年7月の定時株主総会の運営に問題があったと結論づけられた社外取締役2人を退任させることになった。退任したのは、取締役候補から外れた人。東芝は13日、昨年7月の定時株主総会の運営に問題があったと結論づけられた社外取締役2人を退任させることになった。

総会問題で異例の提案変更

【共同】東芝は13日、昨年7月の定時株主総会の運営に問題があったと結論づけられた社外取締役2人を退任させることになった。退任したのは、取締役候補から外れた人。東芝は13日、昨年7月の定時株主総会の運営に問題があったと結論づけられた社外取締役2人を退任させることになった。

北海道で五輪聖火式典

【共同】新型コロナウイルスの影響で最小規模の開催となった。混雑を回避するため会場は目隠しされた。五輪の聖火リレー、札幌市で行われる札幌市では14日、中心部にある道庁近くの広場でランナーを代表して同市の中学生2人が、湯川綾夢さん(13)が緊張した面持ちで聖火皿に点火した。式典後、湯川さんは「走れなかったランナーの分も代表として火を付けることができたい」と話した。

聖火リレー 北海道1日目

【共同】新型コロナウイルスの影響で最小規模の開催となった。混雑を回避するため会場は目隠しされた。五輪の聖火リレー、札幌市で行われる札幌市では14日、中心部にある道庁近くの広場でランナーを代表して同市の中学生2人が、湯川綾夢さん(13)が緊張した面持ちで聖火皿に点火した。式典後、湯川さんは「走れなかったランナーの分も代表として火を付けることができたい」と話した。

北海道で五輪聖火式典

【共同】新型コロナウイルスの影響で最小規模の開催となった。混雑を回避するため会場は目隠しされた。五輪の聖火リレー、札幌市で行われる札幌市では14日、中心部にある道庁近くの広場でランナーを代表して同市の中学生2人が、湯川綾夢さん(13)が緊張した面持ちで聖火皿に点火した。式典後、湯川さんは「走れなかったランナーの分も代表として火を付けることができたい」と話した。

EDITORIAL INFORMATION: EDITORA JORNALISTICA UNIAO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil. TEL: (11) 3340-6060 FAX: (11) 3341-6476

Table with 5 columns: Rank, Name, Points, Difference, etc. Title: 日本プロ野球順位表 (共同)

Advertisement for Nikkei Shimbun with contact info and subscription rates. Includes 'Assinatura' and 'Publicidade' sections.